

ハロー Hello 峰山

【QRコード】  
京丹後市ホームページ内  
「Hello 峰山」掲載サイトへ



入学おめでとう！

**平** 成最後の小学校入学式が、4月9日、町内4小学校において挙行されました。満開の桜の下、総勢86人の新入生が新たなスタートを切りました。

つい最近まで、お父さんや、お母さんと手をつないで通園していた子ども達ですが、入学してからは、上級生のお兄さんやお姉さんに遅れまいと、小さな体に大きなランドセルを背負って登校する姿が、とても微笑ましく感じられます。

また、学校の統廃合により通学路が大きく変更となった学校区などでは、地域のボランティアの方々が一緒に登校されたり、PTA会員による交通立ち番などが行われ、子ども達の安全安心活動に取り組まれています。

市としても、京都府や京丹後警察署などの関係機関と連携を図りながら、通学路を中心とした安全対策を行っています。より多くの地域の方々に見守っていただき、地域ぐるみによる、安全安心をよろしくお願ひします。



いさなご小学校の入学式

子ども達の登校の様子

峰山小学校…17人 いさなご小学校…29人 長岡小学校…10人 しんざん小学校…30人 合計…86人

鯉のぼりが泳いでいます

**小** 西川などを中心にまちづくり活動を進める「まち協（峰山地区河川整備等まちづくり促進協議会）は、子どもたちの健全な成長と地域のにぎわい創出を目的に、ゆめサンロード（市役所庁舎下流側）のフェンスに鯉のぼりを取り付けました。今年で2年目になるこの活動は、ボランティア連絡会・商工女性部・よさこい連など多くの方々の協力で成り立っています。

当日は晴天に恵まれ、慣れた手つきで次々に取り付けられました。満開の芝桜をバックに、気持ちよさそうに泳ぐ姿に親子連れも喜んでいました。

フェンスに泳ぐ鯉のぼりは、全部で65旒（りゅう）あります。京丹後市内住民の方々から寄贈されたものです。思い出がいっぱい詰まった鯉のぼりが再び泳ぐ姿に感動を覚えます。この鯉のぼりは5月中旬頃まで見ることができます。

まち協では、今年度発足10周年、また、ゆめサンロードは開通5周年の節目を迎えます。これを記念して、9月8日（こまねこまつり当日）にミニSSLを走らせるイベントも企画をしています。



\* 豆知識 \* 旗やのぼりを数えるときには、「旒（りゅう）」という単位を使います！

五箇地域サイクリングツアー  
5月18日（土）開催します！

4月14日に開催を予定していましたが、残念ながら、雨のため中止になりました。5月18日に開催を予定しております。

今回のツアーでは、地域の伝説に触れながら、神社巡りや座禅体験をしたり、美しい景観や美味しい食を楽しんだりしていただける内容を企画しています。

『何もないとこだ〜』という方も沢山いらつしやいますが、実はできることも沢山あります。地域に点在する魅力をつけて線にすることで、新たな発見と満足感ある体験ができます。また、自転車には「景観をゆっくり見ることが出来る」「行動範囲が意外と広い」「少し疲れるからこそ、サイクリング後の食事が美味しい」といった良さがあります。興味のある方は地域おこし協力隊までご連絡ください。

■ 連絡先

地域おこし協力隊 せき な お や 関 奈 央 弥

TEL: 070-4286-8236  
メール: seki708@gmail.com

峰山町の人口

単位: 人

	H31.3末	前月比	H31.2末
0歳～14歳	1,479	1	1,478
15歳～64歳	6,755	-26	6,781
65歳～	3,932	0	3,932
合計	12,166	-25	12,191